

Madame, Monsieur,

Citoyen/ne chrétien/ne sensible aux questions écologiques, je m'adresse à vous en vue des prochaines élections municipales.

Je suis préoccupé par le dérèglement climatique et ses conséquences, à savoir le nombre croissant de catastrophes insupportables en particulier pour les populations les plus fragiles. Cette préoccupation, portée par le pape François dans son encyclique *Laudato Si'*, renouvelée par le pape Léon XIV, a été soulignée par les représentants des différentes religions à l'occasion de la COP 30. Tous invitent à unir nos forces pour que la Terre demeure accueillante pour le vivant, maintenant et pour les générations à venir ; ils réclament une attention particulière à la justice et au partage équitable de ses ressources.

Les actions individuelles ne trouvent leur pleine efficacité qu'à travers des actions collectives portées par nos institutions politiques. Si vous êtes élu, vous serez responsable de la dimension écologique de la prochaine mandature.

Convaincu qu'il n'y a pas d'autre choix pour que notre planète soit moins polluée et plus humaine, je souhaite que vous vous engagiez résolument en ce sens.

Dans cet espoir,

*Signature*